
大桑村教育委員会 11月定例会 会議録 

 

開催日時  令和４年 11月 18日（金）午前９時 27分から午前９時 57分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・10/21（金）長野県市町村教育委員会研修総会 

  ・10/24（月）10月臨時議会 

  ・10/28（金）小学校音楽会 

  ・11/３（木・祝）村表彰式 

・11/８（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・11/15（火）村教育支援委員会 

     

４．議題 

１）総合教育会議について 

   １２月６日（火）１３：３０～ 第１会議室 

 

２）教育関係者懇談会について 

 

３）後援について 

  クリスマス・コンサート 

 

４）その他 

 

５．今後の日程について 

  ・11/19（土）信州学出前講座「伊能忠敬と信州」（多目的ホール）13:30～ 

  ・11/22（火）第２回オオクワガタ CS委員会（中止） 

  ・11/28（月）11月臨時議会 



  ・12/６（火）総合教育会議（第１会議室）13:30～ 

・12/15（木）・16（金）議会 12月定例会 

・12/22（火）中学３年生との懇談会（特別会議室）13:50～ 

 

６．中学校参観 

     

７．次回教育委員会開催日時 令和４年 12月 19日（月）午後１時 30分から 

 

８．閉会 

 

教育長   時間になりましたので、11 月の定例会を始めます。収束の見えない

コロナですが、感染の再拡大ということで歯止めが全然かからないと

いう状況であります。県は、医療非常事態宣言を発出しているところ

でありますが、日々の感染者数が３千人を超え、過去最高を記録して

いる状態にあります。既に第８波に入ったと言われています。冬本番

を迎えてインフルエンザとの同時流行も心配されているなか、村内の

保育園と小学校でも感染が確認されていますが、幸いにも学級閉鎖ま

でには至っておりません。郡下でも集団感染が確認されており、木曽

病院も新規の入院を止めている状況であります。村でもオミクロン対

応の５回目のワクチン接種も進めていますが、年末年始に向け基本的

な対策を徹底していきたいと考えておりますのでよろしくお願いしま

す。それでは、次第にに沿って進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

 

教育長   先ず報告の関係です。 

・10/21（金）長野県市町村教育委員会研修総会 

      ・10/24（月）10月臨時議会 

       コロナ対応、物価高騰の緊急給付金の補正予算の可決 

  ・10/28（金）小学校音楽会 

  ・11/３（木・祝）村表彰式 

・11/８（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会 

・11/15（火）村教育支援委員会 

 エントリーシートの判定状況の報告等 

                 

教育長   議題に移ります。（１）総合教育会議については 12月開催ということ

で前にもお話ししましたが、村長の日程がなかなか取れないため日にち

を決めさせていただきました。６日ということで予定はどうでしょうか。

午後から行いたいと思いますがよろしいですか。 

 

全委員    異議なし。 



教育長    通知は出しますが内容については、４月から教育相談支援員として

池井先生に来ていただいてますが、かなり手広く活動していてもらっ

てますけども、半年以上たちまして現状の報告をいただくということ

と、併せて小中のスクールカウンセラー近藤先生と中学の心の相談員

として大給先生に対応してもらっているところですが、児童・生徒の

悩みへの対応ということで説明をしていただいて、そのことについて

話をしていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。他に取

り上げることがあれば意見をいただければと思いますが。 

 

全委員    質問等なし。 

 

教育長    それでは、12月６日（火）午後１時 30分ということで、第１会議

室になりますがよろしくお願いします。 

 

教育長    次は（２）教育関係者懇談会ということで、毎年 12月に実施して

おるところであります。コロナ前は、会議の後、情報交換会も行って

いましたが、今の状況では情報交換会は出来ないと思います。会議だ

けになりますがよろしくお願いします。日程の調整をお願いしたいん

ですが、昨年は、12 月の教育委員会の後、引き続きという形で開催

しましたが、今年もそのような形でよろしいでしょうか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    日程について、12 月は議会があったりするので、12 月の 19 日か

20日頃にしたいと思いますがどうでしょう。 

 

山本委員   20日はなんでも相談が午後１時から４時まであります。 

 

教育長    19日はどうでしょうか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    19 日の月曜日、１時半ころから教育委員会を開催して３時から教

育関係者の懇談会ということで進めたいと思いますがよろしいです

か。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    内容につきましては、例年と同じようなことになると思いますが、

関係機関の現状を報告してもらって、共通の認識をしていただくとい



うことで行いたいと思いますのでお願いします。 

 

水口委員   第１会議室になりますか。 

 

教育長    特別会議室で行います。また、通知を出させてもらいます。 

 

教育長    （３）後援について、資料付けてありますが図書館長の平中先生か

ら、昨年も行いましたがクリスマスコンサートということで、歴史民

俗資料館で行いたいということであります。日時は、12月 17日（土）

午後１時半から３時までということです。先日、図書館の開館記念の

コンサートを行いましたが、メンバーはその時のメンバーになります。

Kiso students band club（大桑中、上松中の吹奏楽部の生徒たち）と

木曽青峰高校の吹奏楽部が加わって行うということであります。会場

が資料館なので、多くは入れませんが定員 70人ということで行いた

いということです。去年は中学性の吹奏楽部と一般が少し加わって行

いましたが、定員 60人で開催しましたが会場いっぱいになるくらい

いました。家族が来ると多くなるので、今年は 10人定員は増やしま

したが様子を見ながらやりたいと言ってましたのでお願いします。後

援の方はよろしいですか。 

 

全委員    異議なし。 

 

教育長    今日、準備した議題は以上でありますけど、（４）その他で皆さん

からあればお願いします。 

 

白木委員   コロナの関係で学級閉鎖とか無いにしても休んでいる児童・生徒は

どのくらいいるんですか。 

 

教育長    今日現在は、小学校で１名陽性者、濃厚接触者が２名。少し前は、

保育園で１人陽性者が出てましたが、他の風邪が流行っていて半分以

上休んでいる状況が続いていました。症状が出るので医者に行くとコ

ロナではないと言われています。落ち着いてきていますが、一時欠席

者が多かったです。小・中学校もポツポツと出ていますが、連休があ

ったり、土日が挟まったりして横へ広がる状況ではなかった。今回は、

休みを挟んでないですが、発症してから３日ですが、同級生や他の学

年から出ていないので一安心しているところです。郡下の状況を見る

とイベントへ参加してそこでうつった話があるので、そういうところ

から広がることが多いみたいで、木曽病院でも集団感染で看護師や入

院患者がかなり感染したような状況になっていて、入院を止めたりし

て対応しているようです。先日、中学校の修学旅行で京都・奈良へ行



って来て、日がたつのでその関係の感染はなかったと判断してますが、

聞くところによると他の学校では行った先で感染した例もありまし

たので、大桑村ではそういったことがなかったので一安心していると

ころです。コロナ対策も今まで以上に行う訳にいかないので、今まで

どおり対応していきたいと思いますが、何処でかかったかわからない

なか、誰がかかってもおかしくない状況なので、かからないことを祈

っているだけです。 

 

山本委員   県内の病床使用率、東信が 80％超えてますが、軽井沢が観光地で

観光客が戻ったと報道されていますが、東京方面から一番入りやすい

し、人の移動によって一気になったのか、長野県大変ですよね。 

 

教育長    県も医療非常事態宣言を出して、レベルも木曽以外は５となってい

ますが、特に制限はかけてないので、今、紅葉のシーズンで観光客も

かなり多いと思いますが、その辺は防げないということかと思います。 

 

山本委員   国としても規制をかけることはないですよね。医療関係者が自分た

ちが心配になってという状況が続いてますよね。 

 

教育長    インフルエンザが流行してきたという話はまだないけども、同時感

染がありうるということで心配されてます。去年、その前の年もコロ

ナの流行でインフルエンザは感染者が少なかったようですが、注意し

ていきたい。 

 

白木委員   小学校のスマホ・携帯等のアンケートの結果をいただいたのですが、

中学校でもまとめてあれば頂けたらと思うんですが。 

 

教育長    この後、中学校の参観があるので確認していただければ。今日、午

後小・中の保健委員会があるんですが、その中でそんな話もされるみ

たいです。もし、資料等あればこちらで出すようにします。 

 

白木委員   結構自分のスマホを持っている小学生がいる。中学生ならどのくら

いの割合で持っているか、出会い系など危険も多い。 

 

教育長    今、パソコンがあれば何でもできてしまうので制限をかけていかな

いといけない。 

 

尾上委員   子どもの方が扱いが親よりも早いから、親も講演会とかで聞くとも

うそこまで子供たちは出来てしまうんだと思う。次元が違うところま

でいっている。知らないところでどんどん進んでいる。 



山本委員   コロナで一気に進んでしまった。先生方も大変だと思う。動きはす

ごく早い。 

 

教育長   今後の日程については、次のとおりとなります。 

  ・11/19（土）信州学出前講座「伊能忠敬と信州」（多目的ホール）13:30～ 

  ・11/22（火）第２回オオクワガタ CS委員会（中止） 

  ・11/28（月）11月臨時議会 

   人事院勧告の関係の条例改正 

  ・12/６（火）総合教育会議（第１会議室）13:30～ 

・12/15（木）・16（金）議会 12月定例会 

・12/22（火）中学３年生との懇談会（特別会議室）13:50～ 

 ぜひ傍聴していただければと思う。 

 

    日程について以上です。 

 

教育長   中学参観まで少し時間がありますが一度閉じさせていただきます。 

 

 

          


